
MISATOPICS町の話題

美郷町芸術文化協会
芸能発表会　

芸術の秋、芸能の秋

　10月28日、美郷町公民館を会場に、平成
29年度の美郷町芸術文化協会芸能発表会が
開催されました。当日は、ダンスや歌謡、昔
語りなど、さまざまな芸術や芸能を嗜んでい
る23団体の皆さんが参加。日ごろの練習の
成果を発表しました。

▲大原 謙一郎氏
　(写真右)
　河野 元昭氏
　(写真左)　

美郷カレッジ後期講座
秋田の元気を美郷から

　各界のスペシャリストを講師に招き、さまざまな講演を行う
美郷カレッジの後期講座が、９月30日、10月14日、11月11日
に開催されました。
　9月30日は名古屋工業大学副学長の江龍修氏を講師として
「未来を創る研究テーマを考えるために」のテーマで、研究者
や企業から見た目標の設計の仕方、将来のあるべき姿を起点と
してテーマを考えることなどを学びました。
　10月14日には大原美術館名誉館長の大原謙一郎氏と静嘉堂
文庫美術館館長の河野元昭氏のお二人が「美は育み癒し健やか
にする！」のテーマで対談。芸術文化が果たしてきた役割、も
たらす効果や効能などについて、実例を交えて学びました。
　11月11日には秋田県立博物館名誉館長の新野直吉氏を講師
として「育まれた美郷の文化性」のテーマのもと、美郷町の歴
史を学び、文化を育んできた要因を紐解きました。

髙橋イツさんが100歳に　
　11月14日、満100歳の誕生日を迎えられた髙橋イツさんのもとを
佐々木副町長が訪れ、長寿祝い金を贈呈しました。当日は、施設の
皆さんも祝福。ご家族の方によると長生き
の秘訣は「朗らかな性格だったのでストレ
スも少なく、病気にも殆どかからなかった
こと」だそうです。
　これからも元気でお過ごしください。

平井キクノさんが100歳に平井キクノさんが100歳に

ご長寿おめでとうございます

　11月２日、満100歳の誕生日を迎えられた平井キクノさんのもとを佐々木副
町長が訪れ、長寿祝い金を贈呈しました。平井さんの長生きの秘訣を、ご家族
の方は「好き嫌いをしないで、なんでも食べることだろう」と語っていました。
　これからも元気でお過ごしください。

■江龍 修氏■江龍 修氏 ■新野 直吉氏■新野 直吉氏
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普
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風
水の郷シンポジウムにて
あいさつをする松田町長

コ ラ ム

「
人
を
想
う
」 美

郷
町
長　

松
田
知
己

　

平
成
29
年
第
８
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澤
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